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从2019年10月25日起开展活动，全国活动名额总计1600万个，名额有
限，先到先得，用完为止。

客户打开我行手机银行App，点击右上角付款标识，将生成的付款码靠
近支持我行手机银行扫码乘车的公交车闸机，刷码乘车。活动期间享受立减
1元，最低支付1分钱的车费优惠。

11 月 13 日，百菲萨环保科
技（河南）有限公司奠基典礼在
长葛市大周再生金属循环产业
集聚区举行。该公司是目前落
户我市体量最大的德国独资企
业，计划投资 5000 万美元建设

年 处 理 11 万 吨 电 炉 除 尘 灰 项
目、年产 4 万吨氧化锌项目，年
可实现销售收入 8亿元。

11 月 22 日，在 2019 豫欧产
业合作交流会上，欧绿保再生
资源技术服务（北京）有限公司
和市城管局签订了许昌市餐厨
废弃物资源化利用项目合作协
议，成为中德环保合作的新亮
点。

……
近期，我市对德合作捷报

频传、好戏连台，为全市对德合
作再添浓墨重彩。

近年来，我市主动融入“一
带一路”建设，把对德合作作为
推动经济社会高质量发展的重
要抓手，大规模“走出去”、高水
平“引进来”，在开放合作中一
次次演绎精彩，实现了“许昌速
度 ”和“ 德 国 质 量 ”的 完 美“ 嫁
接”。截至目前，全市累计签约
对德合作协议 85 个，其中 31 个
项目已落地。

“走出去”“引进来”，两手
发力结对子

时 间 倒 回 到 2015 年 11
月。应德国黑森州政府邀请，
随中国经济联络中心访德代表
团出访的许昌代表团对黑森州
进行了访问招商。

这期间，许昌代表团与法
兰克福企业代表、工商会代表
以及黑森州政府代表进行了专
题会谈，举行了中德关系专题
会议，尤其是与鲁道夫沙尔平
战略咨询交流股份公司等企业
建立了联系，拉开了对德合作、
借力发展的帷幕。

2016 年 1 月，市政府与鲁道
夫沙尔平战略咨询交流股份公
司签订战略合作协议，明确借
助“ 一 带 一 路 ”工 商 界 对 话 平
台，合力助推许昌对德合作。

此后的 3 年多时间里，双方
的交流互动日益密切。我市每
年都开展两次以上赴德“走出
去”经贸活动，先后组织许昌经
贸 代 表 团 12 次 大 规 模 赴 德 交
流，累计 100 多家有实力、有意
愿、有基础开展对德合作的企
业赴德考察、谋求合作。

每次考察期间，推介和宣
传许昌都是许昌经贸代表团的
重要任务，拜会老朋友，结识新
朋友，畅叙友谊，洽谈合作，不
断加深与德国企业界的联系，
充分展示了许昌魅力，极大提
升了许昌知名度。万里之外的
德 国 ，骤 然 刮 起 了 一 阵“ 许 昌
风”。

大规模“走出去”，高水平
“引进来”。许昌的开放姿态，
得到了德国方面的积极回应。
3 年多来，在鲁道夫沙尔平战略
咨询交流股份公司的牵线搭桥
下，德国百菲萨、欧绿保、史太
白 等 60 多 家 企 业 代 表 先 后 70

余 次 莅 许 考 察 对 接 ，“ 结 成 伙
伴、面向未来、实现共赢”成为
他们对“牵手”许昌最高频的评
价和热切的期待。

“近年来，河南省特别是许
昌市飞速发展、产业迭代，已成
为中国电炉钢铁产能最大的区
域之一。许昌在发展产业的同
时，高度重视环境保护、注重社
会效益，这为我们实施环保项
目创造了有利条件。今天，我
们迎来了百菲萨在中国第二座
威尔兹工厂奠基的重要时刻。
相信该项目的顺利推进，将助
力实现再生金属产业经济效益
和社会效益的双丰收，实现许
昌与德国企业的互利共赢。”在
百菲萨环保科技（河南）有限公
司奠基典礼上，德国百菲萨集
团首席执行官哈维尔·莫林纳
信心满满地表示。

聚焦产业，许昌制造与德
国品质“握手”

随着对德合作的全面深入
开展，我市一大批企业通过引
进 先 进 的 技 术 设 备 和 管 理 理
念，使企业智能制造水平得到
显著提升，产业转型升级步伐
逐步加快。

在许昌远东传动轴股份有
限公司（以下简称远东传动）智
能制造产业园等速驱动轴生产
车间，新的生产线通过引进德
国艾玛克公司的硬车硬铣机床
设备，实现了生产环节转换的
无缝衔接。

“新的生产线，使我们的生
产效率提高了 20%，同时提升了
产品质量和产品一致性，为我
们参与国际竞争奠定了坚实基
础。”据该公司制造部部长齐建
锋介绍，在 11 月 6 日举行的第
二届中国国际进口博览会河南
省交易团采购需求发布暨现场
签约会上，远东传动又与德国
申克公司签约了传动轴平衡机
引进项目，将进一步助力企业
智能制造水平提升。

在对德合作中，我市聚焦
优势产业，大力推动许昌制造
与德国品质“联姻”：晟丰科技
公 司 融 合 了 德 国 西 门 子 TDC
智能化轧钢系统和德国西马克
公司技术，拥有全省智能化程
度最高的不锈钢冷轧生产线；
大 森 隧 道 公 司 成 功 并 购 德 国
GTA 公司，获得了核心技术；德
威科技公司引进德国库克技术
和机器人智能自动化生产线，
年产 100 万只镁合金汽车轮毂
项目建成投产；大张过滤公司
引进德国克林高公司的隔膜滤
板反冲洗等技术，破解了生产
难题；平煤隆基公司引进德国
光伏电池生产技术，推动了转
型升级；亚丹家居公司引进的
德国迪芬巴赫秸秆板生产线全
面运行； （下转第八版）
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11月25日，位于市城乡一体化
示范区的恒能电气科技有限公司员工
正在生产电力智能开关控制器。目
前，该公司开足马力，加紧生产订单产
品，力争今年年底前实现销售额突破
1亿元。 本报记者 乔利峰 摄

11 月 20 日，晴。初冬和煦
的阳光洒在襄城县颍阳镇西南
部的一片岗地上，岗上有村，名
叫菅庄。漫步于菅庄的大街小
巷，干净平整的水泥公路、精美
的墙体彩绘、完备的健身设施无
不让人瞩目。70 岁的菅流记老
人坐在文化广场的石凳上。看
着干净整洁的村庄，沐浴着冬日
暖阳，他的脸上洋溢着幸福的
笑。

“俺村能变得这么美，以前
是想都不敢想的！”菅流记说，近
20 年间，菅庄村经历了一个由
乱变治、由差变美的过程。能发
生这些转变，得益于菅庄村有一
个凝聚力、战斗力皆强的党支
部。

故事要从 2000 年说起。那
时菅庄村个体经济非常活跃，有

6 家砖厂、200 多台拖拉机。村
民们或在砖厂打工，或跑运输，
每年都能有不菲的收入。然而
当时却有两座“大山”压在菅庄
人的头上。第一座“山”是电，已
经到了 2000 年，菅庄村还用着
20 世纪 70 年代架设的电网，设
备 老 旧 ，输 电 能 力 低 ；第 二 座

“山”是路，虽然已进入了 21 世
纪，可菅庄村连一条硬化的道路
都没有。

“出现这些问题，就是因为
那时的村党支部和村委会班子
不全、涣散无力！”菅流记也是一
名 老 党 员 ，有 40 多 年 的 党 龄 。
据他介绍，当年，电力部门要在
菅庄村实施农网改造，村中却无
人对接；通往村里的土路，都被
压成了深沟，一下雨就成了名副
其实的“水泥路”。紧急关头，上

级党委任命菅中银担任菅庄村
党支部书记。

那年，菅中银 38 岁，正承包
着一家砖厂。他是土生土长的
菅庄人，深知该村“症结”所在。
他上任后的第一件事，就是配齐

村“两委”班子，并积极与电力部
门对接，推进农网改造。一周
后，菅庄村有了全新的电网。

电 的 问 题 解 决 了 ，菅 庄 村
“两委”又全力发动群众筑路。

（下转第八版）

菅庄村“蝶变”记
许昌报业全媒体记者吕正子通讯员朱亚玺邓军

菅庄村的大街小巷中，到处都有精美的墙体彩绘。吕正子 摄

这段时间，经过市区魏武大
道的市民都会惊喜发现，在博林
大厦楼顶的几个格外扎眼的大字
招牌不见了，在湛蓝高远的天幕
掩映之下，博林大厦更显高大漂
亮。

“不久前，按照上级部门整
治户外广告工作部署，我们立即
采取行动，制订安全可行的拆除
方案，组织人员现场察看，及时
对 5 号楼、10 号楼等楼宇顶部安
装的广告大字进行拆除。这 8 个
企业标识字体比较庞大，再加上
楼层较高，拆除较为困难，几名
工 人 花 费 1 周 时 间 才 拆 除 完
毕。”博林物业负责人陶磊说，
前几年，仅制作、安装这几个
字，公司就花费近 20 万元。但
是，配合、支持政府工作，维护
群众利益，创造安全宜居环境，

作为一家有责任、有担当的企
业，我们责无旁贷。

采访中，记者了解到，作为许
昌知名房产企业的瑞贝卡地产，
在户外广告整治过程中，按照市
委、市政府工作安排，多次组织策
划、工程、物业等部门工作人员，
对涉及的户外广告招牌、楼顶广
告字体、路标指示牌等进行摸底
排查，建立工作台账，明确时间节
点，集中克服时间紧、任务重、高
空作业多等多种困难，加班加点
施工，逐一进行拆除。截至目前，
所有涉及该企业的户外广告均已
拆除完毕，还居民了一个安全清
爽的生活环境。

在居民小区户外广告整治方
面，万象地产下足功夫。据该企
业综合部经理牛艳丽介绍，从 9
月下旬开始，该公司按照 《关于

许昌市区户外广告专项整治活动
实施方案的通知》 要求，组织人
员对万象春天、万象新天等 4 个
小区，以及楼盘销售中心的广告
字体、发光字体、道旗、指识标
牌等进行统一拆除，共拆除各类
户外广告 40 多块，为我市建设
宜居文明之城贡献了一份力量。

“今后，我们将严格按照政
府要求，全力配合、支持政府工
作，保障公共安全，维护群众利
益，坚决杜绝一切形式的户外广
告再次出现，让人民群众在城区
生活得更加舒心、安全。”牛艳
丽称，相信随着越来越多有责
任、有担当的企业主动融入治理
户外广告工作中来，城市形象定
会更上一层楼，我们的生活环境
也一定会更加安全干净、美丽宜
居。

多家房产企业履行社会责任，主动拆除户外广告——

为宜居之城建设增光添彩
本报记者冯子建通讯员王凯盈

本报讯 （记者 高伟山） 大
风降温，寒意更浓。贫困群众的
吃穿用度怎么样？当地的帮扶措
施是否到位？11 月 25 日，市长
史根治一行轻车简从，来到扶贫
联系点襄城县范湖乡凹郭村，走
村入户、访贫问苦、指导工作。
史根治强调，要坚持靶心不散、
重点不偏、工作不乱，聚焦“两
不愁三保障”，紧盯贫困户稳定
增收，让群众暖心过冬、舒心生
活，确保全面小康路上不落一
人。副市长楚雷参加调研。

史 根 治 先 前 往 2018 年 脱 贫
户常卫、2019 年脱贫户张艳霞

家实地调研。在张艳霞家，史根
治察看了米缸面缸、卧室铺盖和
居室条件，详细了解了她的抗肿
瘤药物怎么购买、自费多少，并
要求有关部门高度关注临界于贫
困线上的群众，持续帮扶、防止
返贫。

在今年 7 月调研凹郭村时，
史根治叮嘱当地探索闲置宅基地

“破题”工作。如今，该村排查
出 91 处闲置宅基地，并拆除了
其 中 22 处 危 房 ， 用 于 种 植 蔬
菜、林果或建设停车场。史根治
对此表示肯定，但在察看闲置房
屋时发现了村中存在一些老人独

居的问题。他要求，要围绕乡村
振兴战略 20 字总要求，以闲置
宅基地整治为突破口推进生态宜
居，以敬老爱老为突破口推进乡
风文明，推动脱贫攻坚与乡村振
兴工作相互促进。

史根治在座谈会上强调，今
年是脱贫攻坚攻城拔寨、全面小
康决战决胜的冲刺之年，要进一
步提高政治站位，深切体会习近
平总书记抓脱贫攻坚的良苦用
心，结合“不忘初心、牢记使
命”主题教育，扑下身子，压实
责任，落实政策，作好表率，让
群众感受到党和政府的温暖。一

要坚持工作标准。坚持现行脱贫
标准，聚焦“两不愁三保障”突
出问题，紧盯群众稳定增收，确
保精准扶贫质量。二要采取精准
措施。坚持宜种则种、宜工则
工、宜商则商、宜养则养，即对
有劳动能力、有个人特长的要因
人施策、产业帮扶，对鳏寡孤独
要实行集中与分散供养相结合，
对政府兜底的要落实政策、强化
保障。三要转变工作作风。坚决
摒弃麻痹松劲、侥幸过关、畏难
抱怨等心理，把作风“虚火”降
下来，让脱贫工作实起来，以过
硬作风啃下脱贫攻坚硬骨头。

史根治到襄城县范湖乡凹郭村调研脱贫攻坚工作时强调

坚持靶心不散重点不偏
确保全面小康路上不落一人

新华社北京 11 月 25 日电
（记者 于文静） 国务院办公厅近
日印发 《关于切实加强高标准农
田建设提升国家粮食安全保障能
力的意见》，提出到 2022 年全国
建成 10 亿亩高标准农田，以此
稳 定 保 障 1 万 亿 斤 以 上 粮 食 产
能；到 2035 年全国高标准农田
保有量进一步提高。

这是记者 25 日从国务院新

闻办公室举行的国务院政策例行
吹风会上了解到的。

农业农村部副部长余欣荣在
会上表示，保障粮食安全，关键
是要保障粮食生产能力，确保需
要的时候能够产得出、供得上。
建设高标准农田不仅能够新增粮
食产能，而且能够提升农田抗灾
能力。据评估，建成以后项目区
的耕地质量一般提升 1 到 2 个等

级 ， 粮 食 产 能 平 均 提 高 10%到
20%，亩均粮食产量提高 100 公
斤。在严重气象灾害年份，项目
区粮食产能稳定性水平要明显高
于非项目区。

“据测算，到 2022 年全国建
成高标准农田 10 亿亩，以此可
以稳定保障粮食产能在 1 万亿斤
以上，约占我国粮食总产量的
80%，在保障国家粮食安全方面

将起到基础支撑作用。”余欣荣
说。

他表示，从各地实践看，近
年来高标准农田建设取得了明显
成效，但我国农业基础设施薄
弱、防灾抗灾减灾能力不强的状
况尚未根本改变，现阶段高标准
农田建设工作还存在着底数不
清、质量参差不齐等问题。高标
准农田建设亟须加强顶层设计，
构建集中统一高效的管理新体
制，凝聚各方力量加快推进。

2022年我国将建成10亿亩高标准农田
稳定粮食产能约占全国产量八成

全市职业技能提升行
动服务周活动启动
赵文峰察看活动举办
情况

“最美约定”：梁丹和
她的“爱心课堂”


